

¡¡ POR FIN... SE ABRE LA RESIDENCIA !!

El día 16 de Mayo nos reunimos en Guadalajara: Bienestar Social de Castilla la Mancha, Ayuntamiento de Maranchón y los Patronos de la Fundación para firmar la donación de la Residencia a Bienestar Social y concretar las bases de la misma. Este verano nos olvidaremos de promesas y veremos, ya, hechos. Se encargará de su gestión PERSONALIA. Personalia es una empresa perteneciente al grupo FUNDOSA, sociedad instrumental de la Fundación ONCE, y que se encarga de la atención a personas mayores y dependientes que necesitan cuidados de larga duración o atención especializada. Lo más importante de cada centro Personalia y de todos sus servicios es la adecuada atención y cuidado de todos y cada uno de los residentes y usuarios.



Noticia de prensa:

"Personalia gestionará una nueva residencia en Maranchón (Guadalajara)"

El centro cuenta con 40 plazas de residencia y la gestión se prolongará durante 2 años prorrogables hasta 25. Es de reciente creación, y su titularidad corresponde a la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. "

"Todos debemos felicitarnos por esta gran noticia"

En www.maranchon.org podéis encontrar más amplias noticias

Un gozoso saludo de **José A. Sanz**